

Academic High School Program Student Report

【学校生活と家庭生活について】

月分 _____ Name 萩原 のぞみ

<学校生活> 今月で Semester 1 が終わり、留学生活も半分をきった。授業内容も大分分かるようになり、少しずつ発言・発表もできるようになってきた。とはいえ、英語を話すとなると、まだまだ苦勞するところが多く、特に、英語の授業はスピーキング、テキストの単元に入り、思うようにいかず Frustration を感じることも度々ある。それはほともかく、3月から登校が再開になり、具体的な日程も決まり、部活動も少しずつ再開されていくので、喜びと不安が半々の新学期前の気持ちでいる。

<家庭生活> 今月は、HTたちとたくさん話した月だった。放課後や、夕食後に、何をしてもなくHTたちとたたくしゃべって、という時間か、単純に楽しい。オンライン学習で同世代と直接会う機会が少ないなか、自分は3人のHTたちに恵まれてありがたき思ふ。

【日本と米国の違いについて】

- ★日本では現金を使うことが多いが、アメリカでは基本的にクレジットカード等を使う。HTの財布に現金が1セントも入ってなかったの、聞いたところ、彼女はデビットカードしか使わないらしい。
- ★日本で日本語の載った服を着ている人を街中で見ることはあまり多くないが、アメリカで英字プリントの服を着ている人はそこにいる。英語が第1言語のアメリカ人にも、アルファベットのデザイン性は認識されているように思う。
- ★私のHTたちは、12, 14, 16才だが、親に対して、反抗という反抗をすることでなく、頻繁に自分から11クを求めたり、親子でいねあたりしていて、カルチャーショックを受けている。
- ★大統領の就任式の国歌独唱で、レディがかかか国歌にかなりレンジを加えていて、国歌にそんなレンジを加えていいんだ...と、少し驚いた。日本の正式な場での国歌独唱で、そこまでレンジが加えられているところをみたことがない。
- ★日本の原爆投下についての授業の尺が、アメリカの真珠湾攻撃についての授業の尺が、日本の真珠湾攻撃の尺が、アメリカの原爆投下の尺

Academic High School Program
Student Report

3/4R

Name 萩原 のぞみ

1/1 金	昨年から今年にかけての年越しはとてめぬる。としたものだった。年越しの10分前くらいから、HTたちと花火をして遊んでいたところ、気付けば0時3分。その後大人たちはワイン、子はリンゴジュースで「Happy New Year」と乾杯した後、普通に寝て、通常の生活に戻るといった感じだった。今日は特に何もせず、正月感もゼロだが、Thanksgiving, Christmasとまで、正月まで盛大に祝われると寝るのぞ、日常を享はむという正月も悪くはないなどと思う。
1/3 日	今日はWinter break 最終日。最初は長く感じていたが、実際あ、という間だった。今日の夕食はMac&Cheeseだったため、HMからレシコを買った。その後は、ACとの月1のカウンセリングを電話で行った。カウンセリングを通して、自分は勝手にアメリカの文化や生活習慣について知ったり、周囲の人から多くのことを教えてもらってきたが、自分から何かしてきたかというとは、と思いつかない。inputだけでなくoutputに意識を向けようと思う。
1/5 火	昨日から学校が始まったが、オンライン授業のため、学校始まったという感覚があまりない。実際、昨日、今日と連続と授業を受け、宿題としてという感じだ。読む、書く、機会は多くあるが、話す機会は自分が発表する機会がないので、自分から努力できる点を探そうと思う。ところで、二つ、発言を改善しようと思ひ、HTたちに発言を教わって、二つ、改善した。
1/7 木	年が明けから、Englishの授業はSpeakingの単元に入った。今まで、WritingとReadingだったため、日までの英語学習でも取り組む機会の多い部分でなんとか頑張ってきたが、Speakingは今が一番苦労している部分で、少し不安がある。ということで、英語の先生とボネで話し、そのことを相談したところ、「心配しないで、ただ楽しむ」と言われた。そう言われまして...
1/9 土	今日は一番上のHTが、車の運転免許取得のために練馬に行っていて、HPも同行していたので、あとの2人のHTたちと私は家で宿題、映画見て、という1日だった。何かかたで、この2人のHTたちと家で家に残るといった状況に度々なり、一緒に過ごす機会も多くなり、ニュースや映画、ドラマを見ながら、あれこれ言い合うのも私の1つの楽しみである。
1/11 月	今日は必須科目の日だった。1時間目のUSHで、みんな資料を見て質問応答する時間があった。何を質問しているのかは分かっていて、こう答えたいというのがあるのに、英語にならないうまま、次々に質問が飛んできてしまうという感じで1月にもな。て自分はまたおぼろしく思わされた。
1/13 水	今日は1日中停電で、学校もなく、電気も水道もとまり、すること、というよりもできることが限られていた。幸運にも天気は晴れたので、今日はHTと外で遊び、体を動かし、午後は家の中でひたすらポイントカードをしていた。結局1日電気も水道も復旧することなく、ろうそくの明かりの中夕食をとり、みんな8時半ころにはベッドに入った。授業かといってしまうのは残念だったが、HTとじっくり話せた。

Name 萩原 のぞみ

1/15 金	今日は感覚的に、久しぶりの学校という感じだった。水曜は島中が停電になり学校がなくなり、昨日はインターネットの接続問題で授業が12分のみだった。今日は滞ることなく授業が受けられたので良かった。最近はずっと登校が再開されるのだからと不安に思う日だった。どうやら今日の先生方の職員会議で今後の見通しが決まるといっているので、その結果を待つのみ。
1/17 日	今日はHPが外仕事をしていたので手伝わせずもらった。使わなくなったおもとり小屋を解体したり、ごみ処理センターに行って、ごみおもとりサイクルを出しにいったり、におもりの卵を奪めたりした。自分の家庭では中々で休んで、外仕事の手伝いはとて楽しい。また、外仕事をするときは、HPと相談することが多く、HPと話すときは、ちゃんと英語を聞いて話して、としないものはいけないので、... 勉強になる。またまた言語化できず、話すことが多いから頑張るのみ。
1/19 火	昨日は、マーティン・ルーサー・キング、デーで、祝日だったため、今日が今週初めての授業日だった。とはいえ授業は2コマのみで、学期末も近づき宿題も少なく、いつも通りに過ごした1日だった。が、今日、朗報が入った。生徒たちを少しずつ学校に戻すことが正式に決まり、具体的な日付も決まってきたということだ。3学期からは部活動も再開されていくという話だ。ここに来て、... 風が吹いてきていると思う。それものにできるようにしたい。
1/20 金	今日は英語の授業で、グループに分かれてスピーチの原稿を読み合う時間があった。たどたどしでもとりあえず読み上げたところ、グループのみんなにめちめち褒められて、逆に心配になった。普通に嬉しかった。そもそも、生徒同士で話す機会が中々ないオンライン授業の中で、少しはたか、クラスメイトと話すことができ、それが一番嬉しかった。今日はそれなりに頑張った1日だったと思う。
1/23 土	今日はホストマザーの誕生日プレゼントを置いて行った。HD、HTたちといろいろ話しながら店を見てまわって、楽しかった。その後家に帰って、HTと二人でうさぎの世話の手伝いをしていいるとき、不意に「英語が上手だね」と言われてとても嬉しかった。自分では分かるかなにか、うさぎを飼ってこれたのだから... ？今度には自分では楽しい...。か、これをモチベーションに、残り半分を頑張ろうと思う。
1/25 月	今日はHMの誕生日だったので、学校が終わった後、HTたちと一緒に手作りのバースデーカードを作り、ケーキを焼いて、プレゼントをリンクルし、ちょっとした誕生会を開いた。HMが思ったより喜んでくれたので、嬉しかった。誕生会今の準備中や、誕生会今の最中で、HEと... 家族時間を過ごせた。
1/27 水	今日は、校長先生からの3マウスがあり、3月15日から、登校が少しづつ再開されるということだった。登校日は週2日のハイブリッド形式ではあるが、部活動も再開され、少しづつ同世代の人と関わる機会が増えていくので、限られた時間を大切にしたい。また、... 登校が再開されると緊張感が出てくるが、それを言めて... 気楽にしたいと思う。